



ロータリー：
変化をもたらす

The Rotary Club of
Shizuoka West Dist.2620 R.I.



静岡西ロータリークラブ会報

- 会長 富田英児
- 副会長 北島俊秀
- 幹事 白鳥三和子
- 副幹事 鈴木麻祐子

例会日：毎週水曜日 12:30
(但し第一水曜日 18:30)
例会場：ホテルセンチュリー静岡
Tel 054-284-0111

クラブ事務所
静岡市葵区追手町 12-12
静岡安藤ハザマビル 5階
Tel:054-254-5611/Fax:054-221-0515

第2028回 2018年4月4日(水) 通常例会 ☆八幡山でのお花見 ☆第一テレビでの職場見学

○司会者 幹事 白鳥三和子君



○開会点鐘 会長 富田英児君

○ロータリーソング 「我らの生業」
ソングリーダー 片嶋政明君

○四つのテスト唱和 片嶋政明君

出席状況	会員数	出席計算 会員数	出席数	欠席数 (無届)	Make up	改定出席率
前々回	37名	37名	26名	0名	1名	72.97%
本 日	36名	36名	23名	13名		

○会長挨拶 会長 富田英児君

あちこちで桜の花が満開を迎え、大分春らしくなって参りました。4月に入り、当社でも昨日、一昨日と新入社員の入社式と年度初めの事業計画発表会が行われました。今年の新入社員は大卒11名高卒7名の合わせて18名。40名採用が目標でしたが、かなり厳しい採用状況でした。渡辺先生の「富田君大丈夫」のように、学生も学生の親御さんもパチンコ業界に一抹の不安を抱えているのが現状だと思います。今年から、新入社員の奨学金の返済補助（月3万円、5年間60ヶ月、180万円）を初めておりますが、それでもこんな状況です。

また昨日は当社の店長、課長以上を集めて年初の事業計画発表会をブケ東海で行いました。お蔭様で昨年度は売り上げは97%と計画未達ではありましたが、経常利益は102%と計画を達成いたしました。只、今後の営業は日を追うごとに徐々に厳しくなるのが予想され、この3年間はパチンコ業の淘汰が進むと予想されます。直近の状況はどうかといいますと。不採算店舗の閉鎖が徐々に進んでいて、1月には県内で10店舗ほど、2月、3月にも数店舗が閉鎖されております。主には個人営業の小さな店舗が多いのですが、県内チェーン店大手も今年に入り稼働の悪い3店舗を閉店しております。

皆さんもニュースでご存知かと思いますが、先日加山雄三さんの光進丸が燃えてしまいました。走っている姿はめったに見る事は出来ませんが、何時も西伊豆の安良里港に停泊しているのが136号線から良く見えました。原因はまだはっきり分からぬようですが、個人的には漏電の可能性が高いと考えています。船は安良里港の湾内に停泊していますが、近づくには小舟で行かなくてはいけませんし、過去に船が放火されたというのは聞いたこともありませんので放火の可能性は低いのかなと思います。逆に、数年前に沼津港に停泊していた知り合いの船が、電気設備点検の直後に出荷して燃えてしまったことがあります。ということで、電気系が原因ではないのかなと思っています。しかしいずれにしても残念です。

あちこちで満開の桜ですが、最近韓国で日本のソメイヨシノは韓国が起源であると主張しているそうです。日本人としては、「そんなことあるわけないじゃん」と思う訳ですが、日本の森林総合研究所が遺伝子解析を行って日本が起源ということを証明しています。ところが、そんな論理的な事実は認めようともせずに、いろいろなところで、独自の韓国起源説を唱えているそうです。最近ではワシントンの桜も韓国起源だと世界に向けて発信しているのですが、なんで何時もそうなのかと残念な気持ちでいっぱいです。ただ、ほっておくと慰安婦問題と同じようにぐじやぐじやになりそうなので、日本にはもうちょっと自己主張をしっかりとして貢

いたいと思っています。韓国ウリジナルの例としては、侍、日本刀、剣道、空手といった武術、武道関連。歌舞伎や折り紙といった伝統文化。寿司や沢庵といった日本料理。「わっしょい」のような日本語の語源。ソメイヨシノや秋田犬等、いろんなものに韓国起源説を唱える「ウリジナル」ですが、裏を返せば日本へのあこがれなのかなと・・・勝手な想像です。

◎本日のお客様紹介

日本舞踊花柳流師範 花柳太枝千穂師範他様
ALT サナ アルイ様
ランド アナ様
バシフッセン コートニー様
カーディンズ シアン アンジェロ様



◎幹事報告 幹事 白鳥三和子君

1. 4月11日はガバナー補佐公式訪問

◎会員のお祝

お誕生日お祝い

北島俊秀君

◎出席報告・スマイル発表

白附由光君



富田英児君

お花見、第一テレビ見学とても楽しかったです。
ありがとうございます。

山梨 透君

今日はとりわけビールがちらつきました。

加藤博一君・北島俊秀君・満井義政君

本日は盛沢山の内容の楽しい例会をありがとうございます。

小宮山公文君

本日は第一テレビにお越し頂きましてありがとうございます。
これからも4ちゃんねるを宜しくお願ひいたします。

斯波幹和君・杉山 元君・榎 一夫君

桜はやっぱり散り始めがいい！お疲れさまでした。あと
小宮山さんありがとうございます。

白鳥三和子君

お花見と第一テレビとても楽しかったです。斯波さん、
元さん、小宮山さんありがとうございました。

渡辺憲治君

育成会にスマイル



◎外部卓話

和踊り鑑賞会 日本舞踊花柳流師範

花柳太枝千穂師範他 様



◎閉会の点鐘

富田英児君